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Выступление - на митищ:е Орджоникидэевсиого 
оайона, посвящеюrош празднованию I мая (I990r.) 

Здравствуйте, дорогие товарищи! 

Все парадоксы развития нашего общества как в капле воды 

отразились и в реализации программы развития ядерной энер

гетики, программн, в которой участвует более I00 оргашrэа
ций и 20-ти министерств и ведомств. Но многочисленность ар

мии сторонников развития атомных объектов отнюдь не гово

рит, что количество задействовашmх организаций перешло в 

качество реализованных проектов. Яркое свидетельство то-

му - многострадальяый Чернобыль. 

В результате безответственной политики ядерных ведомств 

и зависимых ученьrх экспертов стране уже нанесен мощнейший 

экономический удар, поrибJШ и продолжают гибнуть люди, за

ражена громадная территория Украияъr и Белоруссии. 

Абсурдно, но только через 4 года после трагедии Черно
быля правительство наконец-то отважилось ознакомить народ 

с частичкой правды о последствиях трагедии. 

В 30 км от Свердловска уже находится ядерный монстр -
Белоярская АЭС. Но этого мало ядерщш<ам от энергетики. Се

годня, за нашей сIШной, на базе Белоярской АЭС готов к реа

лизации проект строительства реактора Б~ОО на быстрых 

нейтронах, а также проект строительства предприятия мощ

ностью около 50 мегаватт. Зачем нам эти объекты? Ведь мн 
уже имеем на Белоярке реактор БН-600. Известно, что в слу

чае, не дай·бог, аварии этого реактора с расплавом его ак

тивной зоны на площади около I00 тысяч квадратных километ
ров будет уничтожено все живое и нас, свердловчан, в этом 

случае, не буд;ут уже ни.тревожить, ни волновать никакие 

проблемы. 

Ведомствам_намеватьt что многомиллио.шwй промышленный 

регион Урала УЖЕ .является залоЖНИRом их ядерного детшца, 

детищаt IОО%-ную безопасность которого невозможно обеспечить 

даже при более совершенных констрУ!(ци:ях ядерных реакторов. 

Им наплевать на то, что Урал .является уже свалкой ядерНI::lХ 
• отходов, могущих аукнуться нашим детям, внунам и правнукам. 

Сегодня мн не в сиJIВХ ЛШtВИдировать Белоярскую АЭС, хо-
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тя э~ задача .должна быть осуществлена в ~лижайшие. I5-I7 
лет. Но сегодня мы до~ решительно заявить правительству . 

о недопустимости строительства новых .ядерных реакторов и 

других ядерных 06ъе1<тов на Урале. Мьr должны сказать реши

тельное НЕТ любой программе, ставящей под угрозу жиз

недеятельность региона. Уралу на сот.ни лет достаточно Кыш

тымской ядерной трагедии! 

.{ поддерживаю выстуrшение Верющкой Ирины Всеволодовны и 
считаю необходимым включить в резоJLЮЦИIО нашего митинга тре

бование о прекращении развития ядерной энергетики на Урале • 
В развитие этой темы мне хотелось 6н остановиться еще 

на одном источнике опасности для свердловчан - микробиоло

гическом центре Мияистерqтва Обороня, известным под назва
нием - I9-й воАЦW городок. 

Этот центр уже проявил себя в I979 году, когда в резуль
тате аварии в центре произmшел выброс в атмосферу продуктов 

разработки военных ученых. В результате этого была пораже
на и часть городской территории - район Химмаша и Вторчер

мета и поселок Елизавет. 

Официальная rропаганда отреагировала на эту трагедию 

смехотворным сообщением о распространении якобы сибирской 

язвы из разрытых скотомогильников в городе Сысерти. 

06 абсурдности этого заявления говорят и методы воздуш
ной (с самолетов) обработки пораженной местности,и засек
речивание характера поражения людей, и сокрытие общего чис

ла погибших, а их были сотни. 

Мы, свердловчане , должньr прекратить деятельность в ре

гионе подобных центров. 

Предлагаю в резолюцию нашего митинга включить следующий 

пу1mт:_ 

- •Требуем от Министерства 06ороШl СССР в щще министра 

Язова пренратитъ с I .яюзаря I99I года деятельность во
енного МИI<ро6иологпческого центра и других объектов и 

подразделений, по,пведомствещшх министерству, ставящих 

под угрозу жизнь и здоровье жителей города и о6ласти!n 

Предлагаю проголосовать за включение данного пункта в 

резолюцию митинга. Кто •ЗА11? Кто "ПРОТИВ•? 
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Поснольку "ПРОТИВ• нет - пuеддагаю текст peзoлюrmti . - . 
митинга передать щктивно занимающемуся эRологическими бе

дами региона народному депутату СССР Кудрину Леониду Сер

геевичу с требованием получить от министра Язова официаль
иой уведомление о сронах реализащm данного пvннта реэо
люrmи. 

А сейчас от имени всего корпуса депутатов городсного 
Совета разрешите поздравить с праздником всех собрав

шихся на митинr и пожелать всем, несмотря на экологическую 

ситуацию, ноторую мы имеем, доброго здоровья. Долгих 

всем лет жизни. 

Депутат городского Совета от I50 округа 

Кравец О.К. 
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